



## Un autre “monument” fr

### ***Pulvé by night, soirée organisée par le Groupe Carré sur la pulvérisation***

Publié le 17/10/2022 par Stéphanie Bot

Le 13 octobre, le Groupe Carré a convié les agriculteurs et des partenaires de sa ferme pilote à une soirée Pulvé by night. Près de 50 personnes étaient présentes. Elles ont assisté à une présentation sur les pratiques clés pour une pulvérisation réussie par Maud Frappart, responsable animation de la ferme pilote du Groupe Carré et Franck Vasseur, technical marketing team leader chez SDP. Ce dernier a notamment rappelé le rôle déterminant des adjuvants.



Les participants ont suivi une démonstration au champ de pulvérisation avec et sans adjuvant, et avec et sans buses anti dérive, avec un colorant fluo. Ce dernier permettait de voir la différence en termes de taille de gouttes et de répartition du produit pulvérisé sur les plantes.

